Notidiario FEDECACAO

Martes, 28 de junio de 2022

CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.410 ton (-23 -) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$7.640 - DÓLAR \$4.129,87 - EURO \$4.366,09 - CAFÉ US\$ 2.96

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

La OCDE exige alinear políticas agrícolas con medidas contra el cambio climático

La Ocde hizo un llamado a sus miembros a encaminar sus políticas agrícolas a corto plazo sin perder el enfoque del cambio climático

Las medidas urgentes para apoyar a los sistemas agrícolas golpeados por la pandemia y por la guerra en Ucrania deben ir de la mano de la lucha contra el cambio climático, estimó este jueves la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

"Las políticas agrícolas a corto plazo en respuesta a las crisis mundiales deben abordar simultáneamente los retos actuales y las reformas que buscan luchar contra el cambio climático y las distorsiones en los mercados internacionales", apunta en un informe.

El 22% de las emisiones mundiales de gases de efecto invernadero dependen del sector agrícola, que debe reducir su impacto y adaptarse al cambio climático, reza el informe, que lamenta que la relajación de las normas ambientales para aumentar la producción se hace a menudo "en detrimento de la sostenibilidad".

Vea más en Agronegocios



Sigrid Rocío Mora es una valiente cacaocultura que tras perder a su esposo por causa de la pandemia del covid-19, siguió adelante con su cultivo en Fuente de Oro (Meta) y en el momento tiene establecidas 4 hectáreas de cacao clonado en arreglo agroforestal de 3 años, donde actualmente alcanza una producción de 1.000 kilos por hectárea año. Esta y más historias destacadas de cacaocultores del país, en la sección "El cacaocultor del mes" de la próxima edición de julio del periódico de los productores de cacao colombianos, Colombia Cacaotera.

Cacao en el mundo

Barry Callebaut inaugura su primera planta de exportación para granos de cacao en Ecuador

Barry Callebaut, el fabricante líder de chocolate y productos de cacao de alta calidad hoy abrió Taycan, la primera planta del Grupo para la compra, limpieza, secado y la exportación de granos de cacao en Ecuador. Está situada en Durán, cerca del puerto de Guayaquil, con acceso directo al océano pacífico. Taycan es la planta de limpieza, secado y exportación de granos de cacao más moderna del Ecuador. La inversión de 10 millones de dólares resalta el compromiso de Barry Callebaut de apoyar al desarrollo del sector cacaotero en Ecuador. Además de ser el centro para la exportación de los granos de cacao del Ecuador para el Grupo, Taycan también se convierte en la casa de todos los empleados de Barry Callebaut en Ecuador. Vea más en Diario Horizonte



Por las unidades

Productores campesinos de cacao que le apuestan a la conservación llegan a Alemania



El pasado 14 de junio, líderes de organizaciones campesinas productoras de cacao orgánico de la Amazonia colombiana, presentaron una exhibición de este fruto en Alemania y firmaron un acuerdo de exportación con un fabricante de chocolates. El evento y acuerdo tuvieron el apoyo de WWF Alemania y Colombia.

La exposición, que luego viajará por diferentes ciudades de Alemania, fue realizada en el estado de Baviera (Bayern, en alemán), en la planta de Confisserie Dengel, una compañía alemana dedicada a los chocolates gourmet, cuya fabricación en adelante incluirá el cacao orgánico colombiano. En el lanzamiento estuvieron los representantes de organizaciones de cacaoteros del departamento de Caquetá (Amazonia colombiana), que cambiaron los cultivos de coca por el cacao. Vea más en Mi Putumayo

Martes económico

'Hay que seguir una senda donde Colombia crezca más': Minhacienda



El manejo macroeconomico na sido clave tras la crisis económica derivada de la pandemia por covid-19, y el encargado de comandar la cartera de Hacienda y Crédito Público por los últimos 13 meses ha sido José Manuel Restrepo. El ministro conversó con Portafolio sobre la economía que deja al nuevo gobierno, el proceso de empalme y los retos que enfrentará su sucesor.

"La economía se puede ver desde varias caras. La primera es la del crecimiento, después del peor choque en nuestra historia, entregamos una economía que va a cerrar 2022 con la tasa de avance más alta de los países de la Ocde", dice el ministro.

Vea más en Portafolio